

Verschiedene Erörterungsgespräche beim Oberbergischen Kreis (zuletzt 14.12.1999, 12.01.2000) haben nun die Gewissheit ergeben, dass die EBM Bergneustadt als Endhaltepunkt einer von ihr selbst betriebenen Personenverkehrsstrecke nach und von Dieringhausen vorsieht.

Die schriftliche Erklärung der EBM hierzu an die DB datiert vom 13.01.2000.

Nach meinem Kenntnisstand hat die DM Imm daraufhin schon die Freisetzung der für den Streckenbetrieb nicht mehr benötigten Flächen beantragen.

Gegenüber dem Kreisentwicklungsausschuss/Kreistag ist nun zu dokumentieren, dass Bergneustadt diese Festlegung der eBM mitträgt und dem Oberbergischen Kreis signalisiert wird, dass er sich für das Angebot (Bestellervertrag zwischen VRS und EBM) ausspricht.